

8月のぽっぽだよ～



ご協力 ありがとうございました。

保育所の緊急工事（7月29日～8月7日）に際して、急なひろば休止という事態になってしまい、皆様にはご迷惑をおかけして、大変申し訳ありませんでした。

ひろば再開と同時に遊びに来て下さった皆さんの笑顔にスタッフもホッとしました。

これからもよろしく願いいたします。

なつやすみ

4～6歳のお兄さん・お姉さんが、夏休み中にぽっぽに遊びに来てくれました。中には遠く九州から福島のおばあちゃんの家に来てぽっぽに遊びに来てくれた方もいました。久しぶりに会うお友だちは大人びて見えました。思い出して遊びに来てくれることがとてもうれしいスタッフなのでした。



ごはん
つくるね



うちわつくり

まだまだ暑い日が続きます。子どもたちの足型を金魚に見立ててうちわを作りました。

筆を使って青い絵の具をベタベタ…。お母さんと一緒に楽しく仕上げました。お友だちの中にはひとりで頑張って作ったお友だちもいましたよ。次は何を作ろうかな？



えのぐって、
きもちいいね～

赤ちゃんがお友だちのお父さんに何か
プレゼント。微笑ましいですね。

ハイ
どうぞ

